

Présentation Centre Sportif Régional Alsace

> Centre Sportif Régional de l'Illberg



Le Centre Sportif Régional Alsace a été créé à l'initiative du Conseil Général du Haut-Rhin avec la participation du Conseil Régional, de l'État et de la municipalité de Mulhouse. Il se situe à côté complexe sportif ville remarquablement équipé avec le stade olympique, le stade nautique, la piscine olympique, le palais des sports, la patinoire, de nombreux terrains de sports et le gymnase universitaire.

D'une conception architecturale originale, le Centre Sportif Régional d'Alsace regroupe sous un même toit les locaux d'accueil et d'hébergement, les salles de sport et de réunions et le restaurant.

Par la qualité de son accueil et de ses installations, le CSRA peut satisfaire tous les souhaits en matière d'entraînement sportif de tous niveaux, d'action de formation, de colloque, de séminaire, de conférence, d'accueil de groupe...

FONCTIONNEMENT

Le Centre Sportif Régional est géré par une association de gestion La présidence est assurée par le Docteur Marc Schittly .

Il est destiné à l'accueil :

- des stages d'entraînement et de perfectionnement des sportifs de haut-niveau,
- de formation de cadres sportifs.

MOYENS

Équipements sportifs

- espace omnisports pour sports collectifs, badminton, tir à l'arc, ...
- salles spécialisées pour gymnastique, arts martiaux, escrime, boxe, lutte, tennis de table, haltérophilie et musculation
- 1 terrain de football
- 4 tennis couverts et 4 tennis extérieurs.

RESTAURATION

- 140 couverts en un service
- restauration adaptée aux sportifs, en self-service
- restauration traditionnelle, service à table sur commande
- organisation de cocktails, buffets...

HÉBERGEMENT

- 52 chambres pour une capacité de 130 lits : toutes les chambres sont équipées d'une douche, d'un WC, d'un ou deux lavabos.
- 20 chambres sont accessibles aux handicapés en fauteuil (avec 2 cabinets de toilettes aménagés à l'étage).
- 20 lits de grande taille (2,20 m).

